

# 冬は特にご注意！ ノロウイルス



# 美<sup>み</sup>防<sup>ぼ</sup>新聞

## 感染経路

## 症状

### <食品からの感染>

- 感染した人が調理などをして汚染された食品
- ウイルスの蓄積した、加熱不十分な二枚貝など

### <人からの感染>

- 患者のふん便やおう吐物からの二次感染
- 家庭や施設などでの飛沫などによる感染

### <潜伏時間>

- 感染から発症まで24～48時間

### <主な症状>

- 吐き気、おう吐、下痢、腹痛、微熱が1～2日続く。症状のない場合や軽い風邪のような症状のこともある。
- 乳幼児や高齢者は、おう吐物を吸い込むことによる肺炎や窒息にも要注意。

## ノロウイルスによる食中毒予防ポイント



- ・調理する人の健康管理
- ・作業前などの手洗い
- ・調理器具の消毒

症状がある時は、食品を直接取扱う作業をしない。  
汚れの残りやすい所を丁寧に洗う。  
洗剤で十分に洗浄し、熱湯で加熱する。

## 塩素消毒の方法

次亜塩素酸ナトリウムを水で薄めて『塩素消毒液』を作ります。家庭用の塩素系漂白剤でも

食器、カーテンなどの消毒や拭き取り			おう吐物などの廃棄(袋の中で廃棄物を浸す)		
製品の濃度	液の量	水の量	製品の濃度	液の量	水の量
12%	5ml	3L	12%	25ml	3L
6%	10ml	3L	6%	50ml	3L
1%	60ml	3L	1%	300ml	3L

代用できます。



\*注意\* ハイター ○ (塩素系)  
ワイドハイター × (酸素系)

## クリスマスツリー



もともとはリンゴの木



クリスマスツリーは、今から400年くらい前のドイツで飾られたのが始まりとされています。  
当時のドイツでは、クリスマスイブに教会の前でアダムとイブの物語の劇が上演されていました。  
舞台には、アダムとイブが禁じられていたのに食べてしまう、リンゴの実がついた木が置かれていました。  
その木が、だんだん各家庭に広まってクリスマスツリーになったとされています。

今でもクリスマスツリーには赤く丸いボールのようなものが飾られますが、あれはリンゴの実を表しているのです。  
ヨーロッパの人々は、キリスト教が広まる前のずっと昔から古い木や大きな木を神様にしていたのです。  
モミの木は冬でも緑色なので生命力が強いと考えて、部屋の中に置いたり、天井からつるしたりしていました。  
古くからの風習がキリスト教と結びついてクリスマスツリーになったのです。  
日本のクリスマスツリーは、モミの木が少ない為ほとんどトウヒの木が使われているそうです。

2019年は本当にお世話になりました。

来年も情報&お知らせなど掲載していきたいと思っています。 よろしくお願いたします。

屋上清掃・庭木害虫駆除・貯水槽清掃・グリストラップ清掃なども対応しております。

美作防疫コンサルタント有限会社

本社 / 岡山県津山市河面1168

TEL 0868-26-0975 FAX 0868-26-7511 MAIL mibo@go3.enjoy.ne.jp

